

ULTIMA HORA

Agenda
con las noticias de mañana

PRECIO AEREO: \$ 1,20

AÑO XLIV—13.202—Martes 9 de Diciembre de 1975

...a motivo cometeríamos el error de imponer un criterio o imponer una fecha", dijo hoy el Embajador de Bolivia, Guillermo Gutiérrez Vea Murguía, luego de entrevistarse por espacio de una hora con el Canciller, Vicealmirante Patricio Carvajal.

Dijo que el hecho de imponer una fecha para una respuesta chilena al planteamiento de mediterraneidad de Bolivia equivalía a un ultimátum y ello está muy lejos del espíritu de su país.

Añadió que la entrevista con el Canciller Carvajal tuvo carácter protocolar debido a que venía regresando de La Paz donde tuvo la ocasión de entrevistarse con el Presidente Hugo Banzer y Ministros de Estado, a quienes dio cuenta de la misión que está desempeñando en Chile.

Manifestó luego que se encuentra optimista frente al resultado de las negociaciones que está realizando nuestro país, agregando que las declaraciones sobre una fecha de respuesta chilena formuladas por el Embajador de Bolivia en Lima parecen indicar que corresponden a una apreciación personal.

■ CIUDAD DEL VATICANO, 9 (DPA).— Su Santidad, el Papa Paulo VI, envió un telegrama de felicitación al Arzobispo de Santiago de Chile, Cardenal Raúl Silva Henríquez, con oportunidad del bicentenario de la fundación de la Catedral de Santiago.

En el telegrama, publicado hoy por el Vaticano, se dice: "El Papa confiando en la buena voluntad de todos sus hijos, participa profundamente de las penas de cuantos sufren y alienta los esfuerzos conjuntos en el espíritu de la caridad y de servicio. Haciendo constancia de tales sentimientos, el Papa envía su bendición particular a todos los miembros de la Iglesia y a todo el pueblo chileno".

■ MOSCÚ, 9 (UPI).— Funcionarios judiciales prohibieron al ganador del Premio Nóbel, Andrei D. Sakharov, entrar al tribunal donde se enjuicia a uno de sus amigos y compañero suyo en la causa de los derechos humanos.

Sakharov, quien será galardonado en ausencia con el Premio Nóbel de Paz mañana, viajó a Vilnius, en Lituania, para el juicio de Sergei Kovalev, quien está acusado de realizar actividades antisoviéticas.

Rescatados excursionistas que cayeron a quebrada en la cordillera. Uno murió; el otro, herido grave

TRAGICO WIKEN

(ULTIMA PAGINA)

LA MISA DE LOS HUMILDES

■ Trescientas mil personas peregrinaron ayer al Santuario de Lo Vásquez a rendir homenaje a la Virgen María. Llegaron de rodillas, a pie o por cualquier medio llenos de fe, de devoción y de respeto a su rona. Escucharon la misa oficiada por el Nuncio Apostólico, Sótero Sanz y por el Obispo de Valparaíso, Amilicio Tagle, los que en sus sermones llamaron a la multitud a unirse a través del amor mariano. Fue la Misa de los humildes.



LA MISA DE LOS SOBERBIOS

■ Y en la capital, unas 1.000 personas acudieron a la Catedral para escuchar el sermón lleno de sugerencias del Cardenal Raúl Silva Henríquez. La misa santiaguina se transformó, posteriormente, en una incómoda manifestación de apoyo a la persona del Príncipe. La salida de la ceremonia produjo el desbande de fieles que no aceptaban los gritos y las canciones, entre ellas, el Himno Patrio (P) y los desmanes de curiosos jóvenes que promovieron desórdenes con la policía. Los hechos, por supuesto, fueron transmitidos al exterior con lo cual el objetivo general se cumplió. Fue la Misa de los Soberbios.

